

# KABAR TERBARU

## Kapolres Terima Kunjungan Kerja Kapolda Jatim di Mapolres Sumenep

Achmad Sarjono - [JATIM.KABARTERBARU.CO.ID](http://JATIM.KABARTERBARU.CO.ID)

Jun 22, 2023 - 13:07



SUMENEP - Kapolres Sumenep Akbp Edo Satya Kentriko.,S.H.,S.I.K.,M.H Menerima Kunjungan Kerja Kapolda Jatim Irjen Pol. Dr. Toni Harmanto.,M.H yang didampingi oleh Karolog Kombes Pol. Pranyoto.,S.I.K.,S.H.,M.H Dirintelkam Kombes Pol Dekananto Eko.,S.I.K.,S.H, Dirpolairud Kombes Pol Puji Hendro Wibowo.,S.H.,S.I.K.,CHRMP, Ka SPKT Polda Jatim di depan Mapolres Sumenep. Rabu (21/06/2023).



Setelah penyambutan di depan Mako Polres Sumenep, dilaksanakan pemberian bingkisan kepada karyawan PT Satria Indo Perdana, peletakan batu pertama pembangunan Mako dan Gedung SPKT Polres Sumenep dilanjutkan penanaman pohon polay oleh Kapolda Jatim

Kegiatan Kapolda Jatim dilanjutkan dengan tatap muka dan pengarahan kepada personil Polres Sumenep dan Polsek Jajaran di lantai II Gedung Sanika Satyawada Polres Sumenep

Pada kesempatan tersebut Kapolres Sumenep Akbp Edo Satya Kentriko.,S.H.,S.I.K.,M.H dalam sambutannya mengucapkan terimakasih atas kunjungan Kapolda Jatim bersama Pejabat Utama Polda Jatim di Polres Sumenep selanjutnya dilakukan paparan situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polres Sumenep

"Sampai saat ini, situasi Kamtibmas di wilayah Polres Sumenep dalam keadaan kondusif, beberapa bulan kemarin Polres Sumenep berhasil ungkap kasus curanmor dan mengembalikan BB ranmor kepada pemiliknya secara Langsung kerumahnya masing sebagai bentuk pelayananan Polres Sumenep kepada masyarakat," ungkap Kapolres Sumenep

Usai sambutan dan paparan Kapolres Sumenep dilanjutkan arahan Kapolda Jatim yang diawali dengan memperkenalkan pejabat utama Polda Jatim yang hadir mendampingi kunjungan kerjanya di Polres Sumenep.

Dalam arahannya Kapolda Jatim menyampaikan kepada personil Polres Sumenep "Jadilah Polisi Yang Petarung Yang Bermoral, Berakhlak Terpuji dan Profesional"

Diakhir kunjungannya di Polres Sumenep, Kapolda Jatim memberikan santunan kepada puluhan anak yatim